
UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA

CENTRO DE CIÊNCIAS HUMANAS, LETRAS E ARTES - CAMPUS I

Ata da octingentésima nonagésima primeira (891ª) Reunião Ordinária do
Conselho de Centro

Aos quinze (15) dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois (2022), às nove
horas e trinta minutos (09h30min), na Sala de Webconferência do CCHLA da
Universidade Federal da Paraíba (UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de
Centro, conforme lista de presença:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1U67J7UKhLLXr8UP2FM57qFbktg7i-6
keekTYc07EasY/edit?usp=sharing para discutir os seguintes pontos de pauta: 1.
Comunicações; 2. Homologação das atas das seguintes reuniões: 888ª e 889ª
reuniões ordinárias; 3. Ordem do dia. Após a verificação do quórum necessário
para a realização da assembleia, o professor Rodrigo Freire começou a reunião com
os informes da Direção do CCHLA: (i) primeiramente, informou que, em virtude do
aumento de casos de COVID-19 no Campus I, a Direção do Centro lançou, em treze
de junho, um comunicado recomendando o uso de máscaras nas dependências do
CCHLA(https://cchla.ufpb.br/cchla/contents/noticias/cchla-recomenda-o-uso-de-mas
cara); (ii) na sequência, informou que nos dias treze e quinze de julho ocorrerão as
cerimônias de colação de grau, que até a presente data estão planejadas para
acontecer de forma presencial. A Direção do Centro irá enviar um e-mail para os
coordenadores dos cursos de graduação com todas as informações na sexta-feira,
dia dezessete de junho; (iii) logo depois, o comunicado foi relacionado à questão
dos porteiros: ainda não há recurso para a contração, houve apenas um
remanejamento de funcionários. Com isso, a nossa Biblioteca já está funcionando
até às dezoito horas todos os dias; (iv) depois, falou-se sobre a manutenção dos
telhados; há a informação, conforme apurado na SINFRA, de que haverá uma
divisão de gastos orçamentários entre a Superintendência e o CCHLA para custear
o serviço de reparo dos telhados; a previsão é de que esse movimento ocorra no
mês de julho; (v) finalizando os informes da Direção do Centro, o professor Rodrigo
Freire falou sobre o cancelamento, por parte da gráfica responsável, do contrato que
previa a impressão dos livros empenhados pelo CCHLA; de acordo com os
dirigentes da gráfica, houve um desalinho de preços, em virtude do custo do papel,
o que levou à suspensão da impressão do material do nosso Centro; o Diretor do
CCHLA disse que solicitou ao Pró-Reitor de Administração a preservação do
empenho, porém não teve retorno quanto ao assunto e disse que a situação não
estava muito favorável ao resultado que esperávamos. Também, o professor
Rodrigo Freire conversou com o Diretor da Editora da UFPB sobre a possibilidade
de publicação em formato digital, mas, ao que parece, esta possibilidade foi
descartada. O presidente do Conselho disse que quando tiver essa confirmação de
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que de fato o empenho foi perdido, constituirá uma comissão para resolver o
assunto. Após os informes do CCHLA, o professor Rodrigo Freire passou a palavra
aos Conselheiros. O professor Jamerson Souza expressou o seu lamento com
relação ao cancelamento do empenho para a publicação dos livros, em virtude de
ter sido um trabalho que envolveu pesquisadores/autores externos à UFPB,
inclusive do exterior do Brasil. A professor Priscilla Gontijo disse ser favorável à
ideia de formar uma comissão com os autores e exigir a publicação dos livros em
formato digital, mesmo que seja algo difícil, ela acredita que seja uma atitude
interessante. O professor Júlio Rique Neto falou sobre a infestação de mosquitos
aqui no CCHLA e pediu providências à Direção do Centro. O professor Rodrigo
Freire disse que solicitou à Superintendência de Serviços Gerais para sanar esse
problema, porém não há pregão disponível. O mesmo professor complementou
dizendo que agentes da Prefeitura Municipal de João Pessoa vieram verificar a
situação aqui no Centro, mas ainda não retornaram para fazer a dedetização.
Findos os informes, o Presidente do Conselho passou ao segundo ponto da pauta:
2. Homologação das atas das reuniões ordinárias: 888ª e 889ª. Em discussão,
nenhum Conselheiro acrescentou ou sugeriu modificações às atas. Em votação, as
referidas atas foram aprovadas por maioria dos votos (vinte e quatro votos
favoráveis e duas abstenções). Após a homologação das atas, e antes de
prosseguir com o terceiro ponto de pauta, o Presidente do Conselho mencionou a
necessidade de indicar nomes para compor a comissão que será responsável pelo
processo de consulta eleitoral para a escolha de representantes docentes no
CONSEPE, pois a professora Cláudia Cristina do Lago Borges, uma das
representantes do nosso Centro, precisou renunciar à representação para realizar
Pós-Doutorado. O professor Rodrigo Freire pediu dois voluntários para a referida
comissão. Os professores Felipe dos Santos Almeida e Cristiano Bonneau se
disponibilizaram a ser membros da Comissão. O presidente do Conselho agradeceu
aos professores e solicitou ao Secretário Executivo do Centro que, após esta
reunião, emitisse a portaria para que eles possam iniciar os trabalhos. Em
sequência, o professor Rodrigo Freire passou à 3. Ordem do dia, fazendo a
chamada dos processos da pauta. No link: https://bit.ly/pauta_891_reuniao_cchla há
os resultados da votação. Não havendo mais nada a discutir, o Presidente do
Conselho encerrou a reunião. Aqui segue a lista dos Conselheiros presentes nesta
reunião:https://docs.google.com/spreadsheets/d/1U67J7UKhLLXr8UP2FM57qFbktg
7i-6keekTYc07EasY/edit?usp=sharing. João Pessoa, quinze de junho de dois mil e
vinte e dois.
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